

勝浦市立 勝浦中学校 第5号 R5.9.14発行



#### 暑い夏を乗り切って

2学期が始まり、半月が過ぎました。生徒たちはこの 夏、総合体育大会や教育キャンプや未来塾等、様々な行 事に一生懸命取り組みました。9月の始業式には、真っ 黒に日焼けした元気な姿から、暑い夏を乗り切って成長 した様子を見ることができました。保護者の皆様には、 夏休み中も様々な行事や奉仕作業等にご協力いただき、 ありがとうございました。

いよいよ前期も残りわずかです。期末テストや前期の まとめとして学習に力を入れ、新人戦に向けて部活動に も力を発揮してほしいです。

# 総合体育大会各部の活躍! 柔道部 関東大会に出場!

総合体育大会では、団体では柔道部男・女、バスケットボール部が県大会に進みました。また県第3位に輝いた柔道部女子は、関東大会に出場しました。

#### 【県大会個人戦に出場した選手】

柔道部:岩瀬杏珠さん(県3位)加藤汐織さん(県3位)相子一花さん(県3位)中山菜月さん 西川翔吾さん

剣道部:森羅夢さん 髙梨結友さん

ソフトテニス部:濱野聖波さん 滝口嵩二朗さん

大野萌衣さん 吉田奈未さん

卓球部: 佐原蒼太さん 白坂都絆さん 精一杯頑張った選手に拍手!



### 1年生 キャンプ

8月1日、2日、目黒区興津自然学園において、キャンプが行われました。『学ぼう 自然と文化 深めよう 友情と知識』のスローガンのもと、生徒たちは初めての宿泊を伴う校外活動を、班やクラスで協力して、無事に終えることができました。新しい発見や多くの学びを通して、一人ひとり、また集団として、成長できたのではないでしょうか。 | 独原理想郷料策 |

キャンプファイヤー



ビーチクリーン活動

「勝浦タンタンメン」 について学びました。





ライフセービング体験





海中公園見学

# 2年生 稲刈川体験

春に田植えをしてから約5カ月。 立派に実ったお米を2年生が稲刈りしました。これまで、稲の管理や 周辺の草刈りなどご協力いただいた方々と実りに感謝しながら、素晴らしい収穫の日となりました。

市内大森の 渡邉浩臣さんに、ご協 力いただき







収米御食と庭きたはにでした市のべい、太にら師といます。からいいではいいですがあります。

# 2年生イングリッシュデイキャンプ

夏休みも終わりを迎える8月29日(火)、2年生を対象にイングリッシュデイキャンプが行われました。ALT14名が生徒 $4\sim5$ 人に一人付き、朝から夕方まで、英語を通してゲームをしたりスピーチに取り組んだりしました。先生と一日過ごす中で信頼

関係が生まれ、最後には名残惜しそうにお別れする姿がありました。







# 勝浦大漁祭り開催! 参加にあたってのお願い

勝浦大漁祭りが、9月15日~18日に開催されます。勝浦の祭りは、江戸時代から続く伝統のあるお祭りです。積極的に参加をさせてください。また、参加にあたっては、ルールを守り、各地域の方々の指示に従って参加をするようにお願いします。保護者の皆様も、お子様の参加にあたっては、怪我や事故の無いように、見守りをお願いいたします。







